



Wir sind dabei!

Unter dem Motto „Uns schickt der Himmel“ findet bundesweit, vom 23. bis zum 26. Mai, die diesjährige 72-Stunden-Aktion statt. In diesen Tagen geht es darum, die Welt ein bisschen besser zu machen.

Dieses Jahr sind auch wir, die **Ministranten aus Löschenrod (Lömis)**, dabei. Wir werden gemeinsam mit unseren Freundinnen und Freunden aus dem Herrenhaus Eichenzell in einer Arbeitszeitbörse unseren Einsatz und unsere Arbeitszeit den Menschen in Löschenrod zur Verfügung stellen.

Wir werden dabei Arbeiten in ihrem Haus oder ihrem Garten (z.B. Rasenmähen,...) gegen einen kleinen Geldbetrag übernehmen. Weiterhin bieten wir allen Einwohnern von Löschenrod zum Frühstück am Samstag und Sonntag einen Brötchen-Bringservice an.

Für alle Interessierten gibt es nähere Informationen und Anmeldungen für unsere beiden Aktionen in der Auferstehungskirche Löschenrod oder unter der Telefonnummer 06659/618175.

Ganz herzlich möchten wir Sie auch zum Himmelfahrts-gottesdienst mit anschließender Prozession am Sonntag, den 26. Mai um 9.30 Uhr in die Auferstehungskirche Löschenrod einladen. Die Herrenhausband wird musizieren und der Gottesdienst wird von uns mitgestaltet.

Der Ertrag aus diesem Wochenende kommt dem Herrenhaus zugute.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme und großzügige Spenden.

Die Ministranten aus Löschenrod